
R O T A R Y  C L U B  O F  K A S H I W A - N I S H I

四つのテスト

R O T A

創 立：1975年 11月   7 日
承 認：1975年 11月 24日

第 2790 地区 会報　第1686号

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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　みなさん、こんにちは！
　本日は卓話の講師として柏市
町の秋山様をおまねきして卓話
を頂くことになっております。
秋山市長は平成 21 年の市長選挙
に当選されて 2 年近くがたちだ
んだんと市政になれてきている
頃だと思います。ちなみにその
時の市長選挙の対立候補の政治
団体の会長をやっていたのは私
です。
　そして本日は卓話の時間が
たっぷりと取っていますので
じっくりとお話しをお聞きした
いと思っています。
　秋山市長よろしくお願いしま
す。
　又、もう一人のお客様は本日
から髙島屋で開催されますイベ

ントで岩手県産業（株）社長の
和嶋憲男様は柏西ロータリーク
ラブの東日本大震災の復興を支
援するプロジェクトの１つであ
りますが、本日のとんかつのブ
タ肉は岩手県産であります。又、
せっかく秋山市長さまがおいで
いただいていますので、姉妹ク
ラブであります台中港東南ロー
タリークラブから送られてきま
した義捐金 100 万円を後ほど市

長に差し上げたいと思います。
　最後に本日の幹事席には松本
副幹事が座っていますが本日森
市幹事は、柏市の消防局と消防
団が一緒になって支援物資を
持って行っているそうです。片
道 13 時間かかると言っていまし
た。
　松本副幹事には次年度のため
の良い練習だと思いますので頑
張っていただきたいと思います。

松 本 ユ ミ　副幹事
幹事報告

1. 第10分区ガバナー補佐よりご案内

　　　□第10分区会長・幹事会

　　　　日時　：　5月20日(金)18：30～

　　　　会場　：　『備前本店』　我孫子駅北口

　　　□第10分区　会長・幹事　新旧引継ぎ会

　　　　日時　：　6月17日(金)18：00～

　　　　会場　：　ザ・クレストホテル柏

2. 当クラブから推薦の2012-13年度ロータリー財団国際親善奨学

金応募者小野晴香さん選考会に合格

　　　　□６月5日(日)　京葉銀行文化プラザ

　　　　　　　　　　　15：00～第一回オリエンテーション

　　　　　　　　　　　17：00～合格祝賀会　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　カウンセラー　杉山　智会員

3. 2011.7.23(土)・24(日)柏まつりイベント参加申込依頼

4. 例会変更のお知らせ

　　松戸西RC:　5/18(水)は夜間移動例会

1. 点　　鐘　中村 佳弘 会長

1. 会長挨拶　中村 佳弘 会長

1. 幹事報告　森市 直樹 幹事

1. 卓　　話　秋山 浩保 様

1. 点　　鐘　中村 佳弘 会長

通常例会

中 村 佳 弘　会長
会長挨拶
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1.震災当日

・電車が動かず、帰宅困難者が駅周辺にあふれる

・混乱を防ぐため、JR柏駅閉鎖 → ホテルなどの民間施設が受け入れ ＋ 学校

2.福島原発の水素爆発後（14日以降）

・福島からの自主避難者が急増、中央公民館で受け入れ

・市民からの物資や食事提供の申し出

・様々なボランティアの申し出 → 行政の保守的対応とぶつかる

3.被災者のプライバシー確保（3月下旬以降）

・公民館のプライバシーのない状態の長期化を避ける

・学校受け入れを通して、多くの被災者がいることが判明

・NTT、JR、URに申し出て、最初にNTTから前向きの回答を得る

・市民ボランティアで、NTT社宅の清掃や修復、4月中旬より入居開始

4.市民ボランティアの派遣（4月中旬以降）

・被災地へ行きたいけれど、どうすればいいのかわからないという声

・大きな行政体として何ができるか

・「行政＋市民」の柏市民の会を発足 → ある程度活動費はかかり、全額自己負担だと敷居が高すぎる

ので、活動費支援を経済界中心にお願い

・単発のボランティアの方が参加しやすいが、今回は1週間単位のボランティアとし、その分ある程度

の機能を持った仕事をすることがコンセプト

・現地の自治体は目先の対応で手いっぱい（避難所運営、仮設住宅建設、被災住民対応など）

・通常の業務は完全にとまっていて、また復興のビジョンを描く余裕ない（個別要求はあるが、それ

を体系的にまとめる状態ではない）

・通常業務＋復興に向けた主体的な動きを役所にやってもらうため、目先の対応から少しでも解放し

てあげることが大事

5.放射能対応

・東大が、柏の葉キャンパスの放射線量が周辺より高い数字を公表

・周辺より高いが、郡山市に比べると相当低く、政府基準では全く問題なし

・基準値が曖昧、累積被曝量の算定方法も曖昧、よくわからないので何となく不安な心理

・影響力のある学者がネットで、不安を煽るメッセージを出す → 不安がコントロールできなくなる、

誰かに安全と言ってもらいたい

柏市長　秋山 浩保 様
震災に関する活動
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BOXありがとう！
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出席報告

会員数　

欠席者　

勝田、ゲイビ、佐藤、染谷、
髙田、馬場、富士川、柳、小溝

前回欠席者メーキャップ会員
3名

修正出席率　

54名

12名

76.36％

54名

12名

パートナー誕生日
榊 会員

本人誕生日
鈴木 会員

結婚記念日
中村 会長、秋山 会員
川和 会員

嶋田 会員　母の葬儀
色々ありがとうございました。

岩手物産展
秋山 会員

今日のお料理

次回の例会は5月27日（金）移動例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　嶋田 英明まで：090-2232-1661

クラブ会報委員／東海林 康之・田代 健一・後藤 浩一郎

魚介とトマト

ポテトのサラダ

岩手県産ポークのカツカレー

デザート

コーヒー

　髙島屋柏店で開催中の震災復興支援「大いわて展」のためにお越し
になりました岩手県産株式会社　社長　和嶋憲男様と岩手からのミス
さんさ踊り　吉田早紀様がゲストとして例会に参加されました。
　当日は、岩手産米ひとめぼれ、岩手産優良品種ポークによる「けつ
ぱれ」カツカレーを賞味しまして一同一日も早い復興を願いました。

台中港東南RCからの義捐金を秋山市長へお渡ししました。 鈴木康之会員　本人誕生日

岩手県産株式会社　社長　和嶋憲男様 ミスさんさ踊り　吉田早紀様




